



Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

PDG

Pour les 54 ans du PDG, les week-ends se suivent et se ressemblent. A leur tour, les cadres et militants du Haut-Ogooué et de l'Ogooué-Lolo ont appelé leur DCP Ali Bongo Ondimba, envers lequel ils ont réaffirmé leur "fidélité sans partage", à se porter candidat à sa succession à la tête du Gabon.

Page 3

CASSATION

L'ancien député du Haut-Ntem Bertrand Zibi Abeghe, qui purge une peine d'emprisonnement ferme de 6 ans pour trois chefs, a décidé de retirer le pourvoi en cassation qu'il avait formé. Ce dont a pris acte le Tribunal correctionnel. Dès lors, il peut espérer recouvrer la liberté en septembre prochain.

Page 7

FFI : QUE D'ARGENT PERDU !

RÉVÉLATION émanant des récentes assises de la 16e commission technique du Groupe d'action contre le blanchiment d'argent en Afrique centrale (Gabac), les Flux financiers illicites (FFI, issus de la corruption, des marchés illégaux, des activités criminelles et des trafics divers) feraient perdre chaque année à notre pays une douzaine de milliards de francs. Il s'agit d'une estimation, ces pratiques laissant très peu de traces dans les registres.

Page 2



C'est sans doute le candidat le moins connu parmi les six qui postulent à la présidence de la Fégafoot. Autant dire que rassembler autour de son nom la majorité des suffrages des électeurs au scrutin du 16 avril prochain à Lambaréné relèvera de la gageure. Désiré Meba Me Fama ne manque pourtant ni de vision ni de propositions. Faire de la nôtre la meilleure fédération du continent par la qualité de sa gouvernance, qualifier les Panthères pour un Mondial à l'horizon 2030, développer le football de jeunes et celui féminin en font partie.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

L'opération de vaccination de proximité contre le Covid-19 dans le Grand Libreville n'a pas tenu ses promesses.

Il faut le reconnaître, cette bonne initiative s'est traduite par un flop. Et dire qu'on s'attendait à voir les populations prendre d'assaut les sites. Mais, hélas! hélas! hélas...

Cet échec, moi Makaya, je l'attribue à plusieurs facteurs. D'abord, avec la situation baissière affichant les chiffres 0 nouvelle contamination, 0 hospitalisation, et 0 mort enregistré le mois écoulé la levée des mesures restrictives y relatives, les Gabonais sont convaincus que la pandémie n'est plus une menace. À preuve, plus personne n'en parle, et les masques sont abandonnés dans les lieux publics. Et quand on leur parle de vaccination, ils ne

comprennent pas - alors là pas du tout - le bien-fondé de cette initiative. Que fallait-il faire alors? Eh bien, on aurait d'abord pensé en amont à une sérieuse et intense campagne de sensibilisation pour persuader les Gabonais de la nécessité de prévenir et de se prémunir de ce virus qui n'est toujours pas vaincu. Mettre l'accent sur le caractère vicieux de la maladie en s'appuyant sur l'exemple la ville de Shanghai en Chine actuellement confinée à cause d'un spectaculaire rebond de la Covid-19. Comme d'habitude on a fait les choses à la gabonaise. Résultat, patatras...

Mais, rien n'est encore perdu. On a tout le temps pour corriger le tir, pour revoir la stratégie avant d'entamer l'étape de l'arrière-pays quoi.

...MAKAYA